

# *Piden cuentas a Michelle Bachelet en plena calle en Ginebra*

---



Ginebra, 29 jun (RHC) Las redes sociales muestran un vídeo de la Alta Comisionada para los Derechos Humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, quien tuvo que responder a una activista mapuche, que le exigió a la funcionaria la libertad a los presos políticos de su comunidad indígena.

La mujer irrumpió la marcha de Bachelet en plena calle en Ginebra, Suiza, y la grabó con su teléfono celular mientras le pedía a la alta comisionada que interviniera en el caso de los comuneros que están en huelga de hambre líquida en la cárcel de Angol, Chile, desde hace más de 55 días.

La expresidenta chilena reconoció que hay discriminación y "mucho sesgo" contra esas comunidades, y señaló que estaba al tanto de que estos grupos no acceden a la Justicia al igual que el resto. No obstante, le pidió a la activista que la dejara continuar su camino, ya que se dirigía a una reunión con personas ajenas a la organización mundial, y estaba en su día libre.

Pero ante la insistencia de la mujer, que incluso le dijo a Bachelet que la pretendía seguir "adonde vaya", la exmandataria se molestó y le advirtió que llamaría a su seguridad personal.

"Voy a tratar de hacer más. Puedo hacer lo más que pueda, pero no me pidan que libere a los presos, porque no está en mis manos", dijo la exmandataria. Y agregó: "Los únicos que pueden liberar en Chile es la Justicia, ni siquiera los gobiernos. Y eso es algo que ustedes no entienden".

Finalmente, la activista le solicitó a Bachelet que permitiera que los mapuches detenidos en el centro penitenciario de Angol puedan cumplir su condena dentro de su comunidad, para acceder a sus propias medicinas y evitar contagios de coronavirus. Así lo establece el convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT); tratado que ha sido firmado por el país andino y está en vigencia desde 2009.

La alta comisionada se comprometió a revisar "todos los antecedentes" del caso y ver de qué manera se puede ayudar.

Según informó el medio local Biobio, dos de los ocho comuneros que permanecen en huelga de hambre se encontrarían en estado crítico de salud, con una importante pérdida de peso.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227112-piden-cuentas-a-michelle-bachelet-en-plena-calle-en-ginebra>



**Radio Habana Cuba**